

Klimagerät zur Selbstmontage !?!

Der Sommer rückt näher und immer öfter liest man in den Baumärkten und in Onlineshop´s folgenden Spruch: "Klimagerät zur Selbstmontage, man braucht keine Heizung und Klima -installateur!"

Spricht man dann in den Baumärkten mit den „Fachberatern“, berichten diese von einer völlig problemlosen Montage und bis auf Werkzeuge, die jeder zu Hause hat, ist im Karton ja alles drin, was man dafür braucht. Ist das tatsächlich so einfach?

Definitiv nein! Zu mindest nicht, wenn es kein Kompaktgerät ist.

Im Sommer fahren wir (Kälte- und Klimatechniker) regelmäßig im Kundendienst zu frustrierten Baumarktkunden, die die Montage doch nicht so einfach finden wie angepriesen oder deren Geräte nach relativ kurzer Zeit (1-5 Jahre) defekt sind.

Spätestens wenn das Gerät defekt ist, kommt dann das böse erwachen.

Wenn man die Servicehotline des Herstellers anruft wird man erst mal gebeten das Inbetriebnahmeprotokoll einer Kälte- und Klimafachfirma rüber zu faxen.

Den Anspruch auf Garantie hat man nur, wenn das Gerät durch eine zertifizierte Fachkraft installiert und in Betrieb genommen wurde.

Die einzige Ausnahme sind Kompaktklimageräte, bei denen man nur den Stecker in die Steckdose zu stecken braucht. Muss man kältemittelführende Leitungen verlegen, braucht man eine Fachkraft.

Selbst wenn diese mit Schnellverschlüssen versehen sind.

Dem kann man allerdings aus dem Weg gehen in dem man gleich zu einem Fachbetrieb für Kälte- und Klimatechnik geht. Dort bekommt man eine umfassende Beratung und kann aus einem breiten Spektrum an Geräten auswählen.

Informationen zu Klimageräten finden Sie auf meiner Homepage: www.tefma-gmbh.de

Mit freundlichen Grüßen

Timo Kaufhold
Geschäftsführer
TEFMA Kälte Klima Wärmetechnik GmbH

